

TONKÜNSTLER-ORCHESTER

Wien – St. Pölten – Grafenegg

Chefdirigent Yutaka Sado

Das Tonkünstler-Orchester mit seinen Residenzen im Musikverein Wien, im Festspielhaus St. Pölten und in Grafenegg ist einer der wichtigsten musikalischen Botschafter Österreichs. Den Kernbereich der künstlerischen Arbeit bildet das traditionelle Orchesterrepertoire von der Klassik über die Romantik bis ins 20. Jahrhundert. Alternative Programmwege werden von Musikern, Publikum und Presse geschätzt. Abonnementzyklen spielen die Tonkünstler im Musikverein Wien, in St. Pölten und Grafenegg, wo sie als Festival-Orchester maßgeblich zur Programmierung beitragen. CD-Produktionen und Gastspiele sind fixer Bestandteil der musikalischen Arbeit.

Derzeit ist folgende **VAKANTE POSITION** zu besetzen:

Solo-Violoncello (koord.)

Pflichtstücke: Haydn Cellokonzert D-Dur Hob. VIIb:2 – alle Sätze (Kadenz von Maurice Gendron) und eines der beiden Konzerte von Dvorak oder Schumann (alle Sätze)

Bewerbungsfrist: 02. Oktober 2019

Probespieltermin: 13. November 2019, Musikverein Wien

Stellenantritt nach Vereinbarung

Bitte bewerben Sie sich für die aktuell ausgeschriebenen Stellen im Tonkünstler-Orchester Niederösterreich **ausschließlich online über www.muv.ac**